

Los padres y madres del alumnado del I.E.S. Mencía López de Haro representados por el AMPA Villalegre, queremos manifestar nuestro malestar y preocupación por el rumbo que está tomando la huelga de limpiadoras, entendiendo que ellas lo único que están haciendo es luchar por sus derechos y porque se cumpla su contrato de trabajo en todos sus términos. Todos/as queremos recibir un salario a cambio de una prestación de servicios.

La empresa adjudicataria del servicio de limpieza está desaparecida y por lo que sabemos no se comunica con las limpiadoras y tampoco les ha dado una planificación de los servicios mínimos que deben realizar. Hasta ahora, ellas lo están organizado lo mejor que pueden, pero esos servicios mínimos que se están llevando a cabo en el centro son mucho menos que los imprescindibles, ya que sólo se están limpiando los aseos en días alternos, y no se están recogiendo las bolsas de basura que se están acumulando dentro de las clases y en el patio.

Nuestros/as hijos/as vienen a casa cada día alarmados por la acumulación de basura que hay ya dentro de las clases. Esta problemática se está convirtiendo ya en un problema de salubridad, ya que en esas bolsas no hay sólo papeles, sino que también hay algún resto de bocadillo, algún resto de zumo o batido,...cosas que con el paso de los días ya están dando mal olor.

La próxima semana es Semana Santa, una semana en la que, a menos que se le ponga una solución urgente, el centro permanecerá cerrado con toda la basura dentro y cuando se reanuden las clases, las instalaciones no reunirán los requisitos imprescindibles de higiene y salubridad. Llegado este punto, los padres y madres tendremos que estudiar la posibilidad de que nuestros/as hijos/as no asistan al instituto.

Consideramos que se ha dado un margen de tiempo prudente para que el organismo competente articule mecanismos provisionales para dar una solución rápida y urgente a este problema, hasta que se consiga la solución definitiva.

Pedimos a la Administración, y por la parte que más nos afecta en este caso, a la Consejería de Educación que no se fíen de empresas baratas, porque al final siempre acaba pasando lo mismo. Ya pasó lo mismo en 2019 con la empresa que había en aquel momento. Las cosas tienen su precio y si queremos un buen servicio hay que pagarlo.

Solicitamos a la Consejería de Educación que nos mantenga informados/as de las gestiones que se realicen para solucionar el problema y que articule un plan urgente para que a la vuelta de Semana Santa, el centro reúna las condiciones de higiene y salubridad necesarias para poder trabajar.

Doña Mencía a 10 de abril de 2025